

El papel del auditor en la reestructuración



Alberto López

*Magistrado del Juzgado
de lo mercantil nº 1 de
Las Palmas*

Licenciado en derecho con premio extraordinario por la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria en el año 1996

Ejercicio profesional como abogado en el bufete Dr. César Llorens desde 1996 a 1997

Ingreso en la carrera judicial por el turno libre en 2005

Primer destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción nº 3 de Puerto del Rosario (Fuerteventura) desde julio de 2007 hasta mayo de 2009

Segundo destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción nº 5 de Puerto del Rosario (Fuerteventura) desde mayo de 2009 hasta junio de 2011

Decano de los juzgados de Puerto del Rosario desde 2008 hasta 2011

Toma de posesión en el Juzgado de lo Mercantil nº 1 de Las Palmas de Gran Canaria el 1 de julio de 2011

Participación en múltiples cursos y ponencias.